



歌の会

9月27日（月）に、ご利用者の皆さんと歌の会を行いました。当日は、各棟から数名ずつご利用者に参加していただきました。コロナ禍で思うように外出が出来ないご利用者に楽しんでもらえました。

歌の会を終えてから、皆さんに感想を聞いたところ、今回だけではなく、前回含め「とても楽しい歌の会でした」と、笑顔で言われていました。

皆さんが次の歌の会も楽しみにしてくれていると思うと、幸せな気持ちになりました。

ご利用者の笑顔がいっぱい、自分自身もまた参加したくなる、印象的な歌の会でした。
(記 下副田柚)

ベビーカステラを作りました

10月17日（日）、余暇活動でベビーカステラを作りました。

10月の後半から急に肌寒くなりましたが、屋外でベビーカステラを焼きました。

焼きたてのベビーカステラを出来上り次第すぐに提供したこともあり、ご利用者の皆さんには大喜びで大成功でした。

皆さんからは「美味しいかった。ありがとう。またしてね」との言葉に、とてもやりがいを感じました。



(記 磯谷恵美)



ハンバーガーの日

皆さんが心待ちにしていたマクドナルドのハンバーガー。おやつにしてはボリュームたっぷり。今まで見たことのない大きな口でガブリとされる方もいれば、ハンバーガーを解体しながらゆっくり味わう方もおり、それぞれの食べ方で大好きなハンバーガーを満喫。全員がぺろりと完食されました。
(記 打越信子)

秋の味覚弁当

- ・鶏とゴボウの炊き込みご飯
- ・エビと玉子のコロッケ
- ・カレイの西京みそ焼き
- ・秋茄子の焼びたし
- ・炊合せ
- ・出汁巻卵



とっても豪華で美味しいお弁当でした～♪

